



viernes, 05 de febrero de 2021

La Diputación colabora con FESETA en el I Congreso Provincial de Teatro Amateur, con CATA en el Programa de Intercambio de AAEE y con Escanpolo en el V Certamen de Teatro Infantil Villa de Herrera

Apoyo al teatro aficionado en la provincia con financiación destinada a entidades culturales



En la imagen, el cartel anunciador del V Certamen Infantil-Juvenil de Teatro Villa de Herrera

La Diputación de Sevilla, a través de su Área de Cultura y Ciudadanía, colabora con tres organizaciones sin ánimo de lucro y de carácter cultural, patrocinando algunos de los proyectos relacionados con las artes escénicas que estas entidades ponen en marcha en la provincia.

Se trata de la Federación de Grupos de Sevilla de Teatro Amateur, FESETA, que organiza el I Congreso Provincial de Teatro Amateur; la Confederación Andaluza de Teatro Amateur, CATA, que, con el apoyo de FESETA, pone en marcha un programa de intercambios dentro de la provincia de Sevilla, para el conocimiento a través de las artes escénicas de la realidad cultural de los territorios de la provincia, y de la Asociación

Cultural de Teatro Escanpolo, que organiza el V Certamen Infantil de Teatro Villa de Herrera.

Este apoyo de la Diputación al teatro aficionado de la provincia se materializa a través de una línea de financiación del Área de Cultura y Ciudadanía incluida en 2020, orientada a las promoción de los proyectos presentados por entidades culturales sin ánimo de lucro para su desarrollo en los municipios sevillanos. Está dotada con algo más de 33.400€, para el patrocinio de estos tres proyectos relativos al teatro aficionado y a otras seis actividades diversas más en la provincia.



Hay que recordar que el Área de Cultura y Ciudadanía de la Diputación ha invertido algo más de 2,92M€ a lo largo de 2020 para acompañar financieramente a los municipios y entidades de la provincia en el desarrollo de proyectos culturales, deportivos y en aquellos dirigidos a la ciudadanía, especialmente a la infancia.

I CONGRESO PROVINCIAL DE TEATRO AMATEUR

Organizado por la Federación de Grupos de Sevilla de Teatro Amateur, FESETA, este primer Congreso Provincial busca poner en valor el teatro aficionado en el medio rural y en las grandes urbes de la provincia. Se trata de un encuentro para analizar la realidad del teatro aficionado sevillano, intercambiando experiencias y creando foros, sobre todo con la intención de buscar soluciones y encontrar protocolos eficaces ante la crisis que la Covid-19 ha propiciado en las artes escénicas.

La inscripción al Congreso está abierta hasta el próximo 10 de febrero, con un programa variado de actividades, charlas, conferencias, talleres y exposiciones, en el que tiene un lugar preeminente el apoyo a los colectivos que, federados o no, dedican tiempo y esfuerzo a las artes escénicas de forma desinteresada, ejerciendo su labora con perspectivas de género, de integración, etc.

Más información en: 20598135 – 625610086 info.feseta@gmail.com [<mailto:info.feseta@gmail.com>] y www.feseta.es [<http://www.feseta.es/>]

PROGRAMA INTERCAMBIOS ARTES ESCÉNICAS

La Confederación Andaluza de Teatro Amateur, CATA, con el apoyo de FESETA, pone en marcha un Programa de Intercambios dentro de la provincia de Sevilla con el objetivo de conocer a través de las artes escénicas la realidad cultural de los territorios sevillanos, como herramienta para el intercambio de experiencias escénicas, fomentar el tejido asociativo y establecer redes de comunicación e integración sociocultural en la provincia.

El Programa se desarrollará durante este mes de febrero y se puede tener más información y propuestas en: 625610086 / 620598135, en: cata.teatro@gmail.com [<mailto:cata.teatro@gmail.com>] y www.catateatro.es [<http://www.catateatro.es/>]

V CERTAMEN INFANTIL-JUVENIL DE TEATRO VILLA DE HERRERA





Se celebra entre los días 20 y 25 de febrero y lo organiza la Asociación Cultural de Teatro Escanpolo, que pretende recuperar este certamen, desaparecido en 2012 por la falta de apoyos necesarios, y poner a disposición un espacio dedicado a la cultura para la infancia y la juventud, a fin de crear nuevos consumidores de artes escénicas y de implicar en actividades artísticas a una 'cantera' de niños y jóvenes, proveniente de la colaboración con centros educativos, asociaciones de alumnos y colectivos juveniles de la provincia.

La localidad sevillana de Herrera tiene una gran afición por el teatro y la Asociación quiere fomentarla y promocionarla y, a la vez, consolidar el tejido asociativo con la participación en este evento, donde pueden disponer de espacios medios para exponer y visibilizar sus presentaciones.

Inscripciones e información: 625610086 / 620598135 y grupodeteatroescanpolo@gmail.com [<mailto:grupodeteatroescanpolo@gmail.com>] y grupodeteatroescanpolo.wordpress.com [<https://grupodeteatroescanpolo.wordpress.com/>]

